

# MAMA AGRADECIDA CON PAUL

◆ **SERGIO ALVARADO**

sergio.alvarado@lateja.co.cr

**Doña Cecilia Artavia** vivirá eternamente agradecida con el ex-técnico de Moravia, Paul Mayorga, porque siempre le echó el hombro a su hija Dinnia Díaz, la “Keylar” de la Sele que nos regaló el boleto para el Mundial de Canadá.

“Él siempre creyó en Dinnia y casi que por él está en esa Selección cuando prácticamente la habían hecho a un lado por la lesión. Le ayudó mucho para conseguir su meta”, destacó la señora ayer, en entrevista con La Teja.

La mamá recuerda cómo su hija sufrió cuando creía que no podría seguir jugando al fútbol que es su gran pasión.

También mencionó a Karol Sánchez, quien en la Selección se hizo gran amiga de Dinnia, al ser las dos guanacastecas.

**Feliz.** Doña Cecilia se sintió la mujer más feliz del mundo el viernes anterior.

Ver como su hija fue la heroína de todo un país es algo que le llena de orgullo el corazón y le cuesta explicarlo con palabras.

La señora sabía y confiaba en la capacidad de su hija, sin embargo, los nervios y la tensión la atraparon durante el juego, sobre todo en la tanda de los penales.

En ese momento la voz de su patrón, Tomas Windell, le dio un poco de tranquilidad.

“Él me dijo que no me preocupara, que Dinnia iba a atajar esos penales”, recordó.

Doña Ceci se dedica a limpiar casas, por lo que el partido la agarró en una donde trabaja, pero ahí se acomodó y no perdió detalle.



**Abuelita, sobrina y mamá (de verde) estaban felices de la vida.** ANA L. RODRIGUEZ

“Cuando la vi hincada con esa sonrisa hermosa en la televisión sentía ganas de llorar y me decía, esa es mi hija, mi muchacha”, contó la señora.

**Familia reunida.** El éxito de Dinnia no solo sirvió para poner a todo un país a celebrar, sino para reunir a toda la familia materna.

Doña Ceci, que vive en Portal de Belén, un barrio entre Sámara y Nicoya, junto a la mamá, Luzelia

Villegas, se vino a Chepe para ir a recibir el lunes al aeropuerto a su muchacha.

En la capital se reunió con los nietos, que viven en San Carlos, y luego se verá con sus otros dos hijos, Ana y Jairo, todos harán pelota para recibir a la portera.

La mamá orgullosa se quedará en la casa de la prima Elsa García, en Alajuelita, donde verán la final del torneo de Concacaf hoy contra Estados Unidos, a las 4 p. m.



**Dinia se convirtió en la figura de la Sele.** AFP

## CREO QUE...



**ELSA YVETTE GARCÍA**  
PRIMA

“Desde niña ella siempre anduvo detrás de un balón, gracias a Dios que nos da los talentos y ella los supo aprovechar”.

ANA LUCÍA RODRIGUEZ. PARA LT



**MELISSA LÓPEZ**  
SOBRINA

“Ella se ha esforzado mucho por lo que tiene, muy feliz de mi tía que es la mejor y que haya atajado esos penales”.